

FOUILLES 1987 AU TROU DU FRONTAL
A FURFOOZ (DINANT)

J.-M. LEOTARD & P. DE PAEPE

Les travaux entrepris en 1986 sur la terrasse du Trou du Frontal à Furfooz, ont été poursuivis durant cet été. Les témoins de l'occupation magdalénienne ont été recueillis sur huit mètres carrés, à l'extrémité du cône d'éboulis implantés devant la grotte.

Cette ultime campagne au Trou du Frontal a fourni un matériel lithique semblable à celui découvert lors des fouilles précédentes (lamelles à dos, burins, perçoirs, lame tronquée), quelques témoins d'industrie osseuse (préparation d'aiguilles), plusieurs morceaux d'oligiste, de nombreux fragments de plaques de psammite, ... La plupart des ossements mis au jour appartiennent au cheval ; certains d'entre-eux portent des traces nettes de dé-carnisation.

Une abondante documentation micro- et malacofaunique est actuellement découverte dans les sédiments prélevés dans la couche magdalénienne du Trou du Frontal.